
REQUERIMENTO No 8/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita, diante do programa Via Rápida, o aumento de ofertas de cursos profissionalizantes.

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa, através da
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, se o nosso Município tem intenção de
realizar uma parceria com o Governo do Estado de São Paulo para ter acesso ao Programa
Via Rápida, que tem a finalidade de ofertar, gratuitamente, cursos profissionalizantes para
os jovens e adultos da nossa cidade.

 

JUSTIFICATIVA

 

O Programa Via Rápida oferece cursos gratuitos de qualificação profissional para jovens e
adultos em busca de melhores oportunidades de emprego e de geração de renda.

Como se sabe, o nosso Município é carente nesse sentido, ou seja, de ofertas de cursos
gratuitos; assim, os cursos oferecidos pelas escolas Móveis do Via Rápida são de grande
valia para os nossos munícipes.

Para tanto, conto com a pronta aprovação desta proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.

Santa Isabel, 27 de janeiro de 2021.

 

MARCOS FELIPE OLIVEIRA BARBOSA
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